

<< El Dr. Germán Puerta Restrepo es conocido por su gran trayectoria científica y divulgadora. Comparte con el público información de una forma muy divertida, con el propósito de brindar apoyo y difundir todo lo que conoce sobre la Astronomía; con su experiencia logra que el público aprecie la belleza de esta ciencia, resaltando la colaboración de ingenieros, físicos, químicos, matemáticos, entre otras disciplinas que en su conjunto, otorgan asombrosos resultados. El Dr. Germán Puerta participa en el #ENCyTEC23 con una importante charla titulada: “Cultura científica y sociedad”. >>

Trayectoria:

Es un divulgador científico, su trabajo en conferencias y redacción de artículos científicos ha logrado sembrar la curiosidad astronómica, científica y multidisciplinaria en niñas, niños, jóvenes y adultos.

Es miembro de la Asociación de Astronomía de Colombia (Asasac), la cual busca desarrollar actividades, procesos y proyectos de carácter cultural y científico enfocadas en la apropiación de la Astronomía y las ciencias del espacio. Está destinado a astrónomos profesionales y aficionados.

Es miembro de la Asociación de Aficionados a la Astronomía de la Universidad de los Andes (Astroseneca) y de la Asociación Colombiana para el avance de la Ciencia.

También fue presidente de la Red de Astronomía de Colombia (RAC).

Ha recibido diversos premios otorgados por organizaciones de América Latina como reconocimiento a sus trabajos de divulgación.

Cuenta con más de 20 títulos de su autoría entre los que destaca “Guía para viajeros del cielo”, “Historias y Leyendas del cielo”, “Aventuras en la Vía Láctea”, entre otros.

Sin duda, un incansable promotor de proyectos planetarios en su natal Colombia y Latinoamérica.